



Ante la celebración de la marcha Unidos por la Salud, la Juventud Hostosiana denuncia la falta de transparencia y los motivos detrás de los organizadores de la misma.

“De lo que se está hablando aquí no es de cambiar el sistema en beneficio del pueblo, sino de asignarle más fondos a un sistema de salud decrepito y corrupto. Como Juventud afirmamos que la privatización de la salud da paso al afán de lucro como prioridad a expensas del pueblo”, argumentó Dalvi Ballester, miembro de la Juventud.

La Juventud Hostosiana, al igual que el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), defiende la implementación de un pago universal por la salud y un sistema basado en la prevención, ante el derecho que tienen los pueblos a la salubridad pública, gratuita y de calidad.

“Como Juventud creemos en la protesta con propuesta como mecanismo para construir nuestro futuro. Por tal razón seguiremos luchando por un sistema de salud pública y gratuita dado a que entendemos que las futuras generaciones puertorriqueñas tienen un derecho inalienable a los servicios de salubridad”, enfatizó Lenna Ramírez Cintrón, también miembro de la organización.